

### Mannheimer unter sich

Zwei Mannheimer unter sich – in Karlsruhe: Auf der Kunstmesse „Art Karlsruhe“ traf der Mannheimer Künstler **Dietmar Brixy** den Oberbürgermeister der Fächerstadt, **Frank Mentrup**. Beide kennen sich gut, schließlich war Mentrup von 1994 bis 2007 Mitglied im Gemeinderat von Mannheim und 2001 bis 2006 Vorsitzender der SPD-Fraktion. Dann wechselte er in den Landtag, 2013 nach Karlsruhe. Für Brixy war die „Art Karlsruhe“ Endpunkt einer langen Reihe überregionaler Ausstellungen. Im Dezember stellte er auf der internationalen Kunstmesse „Conetxt art miami“ in Florida/USA aus, dann im Badischen Kunstverein Karlsruhe, auf der „Brafa Art Fair“ in Brüssel, in Galerien in Bad Homburg und Düsseldorf. Ab 24. März sind seine Arbeiten im Forum für Kulturwelten in der Hamburger Hafencity zu sehen. *pwr*



Der Karlsruher OB Frank Mentrup (l.) und Dietmar Brixy.

BILD: DAVID